

Livet-et-Gavet

Quel avenir pour la centrale hydroélectrique des Vernes?



La centrale hydroélectrique des Vernes. Photo Archives Le DL/Bernard Clouët

Si la centrale ne fonctionne plus depuis 2020, se pose la question de son futur. Elle a été classée monument historique mais la communauté de communes de l'Oisans ne parvient pas pour le moment à trouver de solution durable. Une chose est sûre : le bâtiment a besoin d'un coup de neuf.

état, par la mise en place d'opérations d'entretien et de gardiennage jusqu'en juillet 2021. À l'issue, la communauté de communes de l'Oisans (CCO), en accord avec la Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement (Dreal), s'est engagée pour la gestion transitoire du bâtiment, entretien courant, surveillance, propreté et entretien des es-

la communauté de communes intègre le bâtiment dans son patrimoine», explique Pierre Gandit, vice-président en charge à la fois des finances et du patrimoine.

Un gardiennage jusqu'à novembre... et après?

Il ajoute : « Lors de la dernière réunion à la préfecture, au-